
 
Herr Stadtrat Kubiak erläutert, dass mit der Vorlage verdeutlicht werden soll, wie sich eine 
entsprechende Fortschreibung der Verordnung auswirken würde. Aus der Diskussion in den 
Fachausschüsse möge sich ergeben, wie die Selbstverwaltung dies bewertet. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


